

Nachrichten

Contag

Lieferzeiten verkürzt und Genauigkeit verbessert

Berlin – Contag hat eine neue Ritzmaschine in seiner Firmenzentrale in Berlin installiert. Damit können Lieferzeiten von Prototypen wesentlich verkürzt werden. Insgesamt werden zwei Werkzeuge gespart. »Durch die Anschaffung der neuen Ritzmaschine können wir unseren Kunden alle Konturarbeiten komplett aus einer Hand anbieten und sind wesentlich flexibler in der Handhabung von Kunden-Aufträgen«, erklärt Markus Lang, Abteilungsleiter CNC bei Contag.

Die hochmoderne Ritzmaschine bringt auch vielfältige techno-

logische Vorteile für den Kunden mit sich: Sie erlaubt beidseitiges, gleichzeitiges Ritzen von Leiterplatten sowohl im Standardritzen aber auch im Sprungritzen. Die Ausrichtung des Werkzeuges wird über so genannte Kamera-Targets vorgenommen, die sich am Layout orientieren. Damit lassen sich höhere Genauigkeiten im Ritzprozess erreichen. Mit der neuen Maschine ist zudem das Ritzen von sehr dünnen Leiterplatten von bis zu 0,3 mm möglich. Die Anlage ist mit einem Data-Matrix-Code-Leser ausgestattet und arbeitet vollautomatisch. (su) ■